

Nachhaltiges Vogelnistkastenprojekt

Kreissparkasse und Habisreutinger
feiern gemeinsam 200-jähriges Jubiläum

RAVENSBURG - Die Firma Habisreutinger und die Kreissparkasse Ravensburg feiern in diesem Jahr jeweils ihr 200-jähriges Jubiläum. Beide Unternehmen verbindet eine Kundenbeziehung der besonderen Art: Johann Baptist Habisreutinger war 1822 der erste Gewerbekunde der damaligen Oberamtssparkasse Ravensburg.

Als regional ansässige Unternehmen blicken beide dankbar auf solch eine lange Geschichte zurück. Gerne möchten die Sparkasse und die Firma Habisreutinger den Menschen in der Region etwas zurückgeben, so auch den Kindern. Deshalb wurde ein Nachhaltigkeitsprojekt ins Leben gerufen.

Jede Kindertagesstätte und jeder Kindergarten im Landkreis Ravensburg erhält vier kostenlose Bausätze für Vogelnistkästen. Die Nistkästen aus Fichtenholz stammen aus dem Schwarzwald. Verpackt wurden sie durch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der St. Elisabeth Stiftung, Heggbacher Werkstattverbund in Biberach.

Sowohl die Sparkasse als auch die Firma Habisreutinger legen sehr viel Wert auf Nachhaltigkeit. „Wir hoffen, dass wir mit diesem Projekt einen Impuls liefern können, um den Kindern unsere heimische Vogelwelt und das Bauen mit Holz näher zu bringen“, so Felix Habisreutinger,



Jede Kindertagesstätte und jeder Kindergarten im Landkreis Ravensburg erhält vier kostenlose Bausätze für Vogelnistkästen.

FOTO: KREISSPARKASSE RAVENSBURG

Geschäftsführer des gleichnamigen Unternehmens.

Ergänzend hierzu wird ein Kreativwettbewerb ausgeschrieben, bei dem es um die Verschönerung der Vogelnistkästen geht. „Forschung beweist, dass kreatives Handeln wie zum Beispiel Malen und Basteln für die Entwicklung des frühkindlichen Gehirns von großer Bedeutung ist. Denn hierbei findet Lernen ganz nebenbei statt. Ohne Kreativität gibt es

keine neuen Ideen, keine Erfindungen und keine Problemlösungen“, erläutert Heinz Pumpmeier, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Ravensburg. Unter allen Einsendungen werden ein hochwertiges Gartenhaus aus Holz sowie 40 Bausätze der Nistkästen verlost.

„Wir freuen uns, wenn unser Projekt bei den Kindern im Landkreis Ravensburg Begeisterung weckt“, so Pumpmeier.